Denunçia		Denuncia	Denuncia	Denuncia
	Marie Control			

## NUEVO PASO HACIA EL EXTERMINIO DE PRISIONEROS POLITICOS

Desde el mes de julio la situa ción de los detenidos políti-cos en la Unidad 9 de La Plata, Provincia de Buenos Aires, se agravó sensiblemente.

Hace meses, se efectuó la de nuncia de que un numeroso grupo de presos había sido separadodel resto, y colocados "en capilla", es decir, que eran vir tuales condenados a muerte. La denuncia internacional de la terrible amenaza logró detener momentáneamente la furia asesi na de la dictadura militar.

Ahora, sin ninguna clase deanuncio previo, el régimen detodos los detenidos de la U-9 ha empeorado hasta extremos nunca vistos.

Sin motivo, son castigadoscorporalmente: basta la sim-ple denuncia de un guardiacár cel, para que un detenido sea sometido a golpes, duchas deagua fría, obligado a reali-zar flexiones, etc. Es habi-- tual el envío de los compañeros al calabozo de castigo, llamado "chancho".

El "chancho" es una celda de reducidas dimensiones, don
de jamás entra el sol, hay -muy poca luz y mucha humedad;
allí se le da al preso un pan
talón de verano, una camisa de verano sin botones, un par
de zapatillas livianas sin -cordones (esto en invierno -con temperaturas bajo cero) y
recibe media ración (de lo -que ya es una ración alimenti
cia muy deficiente).

Allí puede estar hasta másde 10 días golpeado donde más problemas puede tener: si es cardíaco, le golpean el pecho; si sufre de los riñones, le pegan en la cintura; si se -cae desmayado lo patean con sus botas en cualquier partedel cuerpo.

Además de este "tratamiento inicial", en cualquier momen-

to los guardias entran al calabozo lo golpean nuevamentey lo bañan con agua fria. Es habitual golpear al detenido en los testículos con una za patilla, hasta que éstos le quedan hinchados y terriblemente doloridos. También sue len tomarlo del cuello y asfixiarlo hasta que se desmaya, en un simulacro de ahorcamiento. Como esto no es al go que se haga con mayores precauciones, a veces a loscarceleros se les "va la mano".

Así ocurrió con un compañero de la Provincia de Mendoza,
llamado Ibañez, del Pabellón
9, muy joven, que sometido a esa tortura bestial se asfi-xió, por lo que para evitar que se les muriera luego de intentar revivirlo con respiración boca a boca, sin éxito
fue sometido a una traqueoto-

mía. Así evitaron su muerte,pero a un alto costo: ha que
dado en estado de coma, condaños aparentemente irrepara
bles en el cerebro.

La versión oficial es queintentó ahorcarse con trozos
de su camisa. Este ejemplo,es apenas una de las bestialidades que se cometen a dia
rio con los presos políticos
en la Argentina. El propio régimen carcelario y la censura impiden que otros casos
trasciendan.

Solicitamos la difusión de cada uno de estos asesinatos y torturas y la exigencia a la Dictadura de que aparez-can los desaparecidos, y sean liberados todos lo presos políticos que aún sobreviven, en las cárceles, cuarteles militares y campos de concentración secretos.

GRUPO OBRERO REVOLUCIONARIO

THE RESIDENCE OF THE PARTY OF T